

BUSCA VISIBILIZAR EL TRABAJO QUE REALIZAN LOS ARRIEROS

PELÍCULA SE ENCUENTRA EN SU ÚLTIMA FASE DE FINANCIAMIENTO

“Maule Indómito, Andes Guardianes”. La productora Maule Films sigue con su campaña de recolección de fondos.

TEXTO: CYNTHIA LEMUS SOTO.

CURICÓ. A fines de este año, si se cumplen las expectativas, se podría estrenar el primer capítulo de la cinta “Maule Indómito: Andes Guardianes”, creación de la productora Maule Films que busca visibilizar el trabajo que realizan los arrieros en el sector de Los Queñes y que además, constituye un importante aporte al patrimonio y turismo local. “Estamos apostando a exhibir al película al término de este año y reali-



Culminaron las filmaciones de la cinta “Maule Indómito: Andes Guardianes”, cuya exhibición está contemplada para fines del 2024.

zando las gestiones para que el estreno sea en Cine Planet”, planteó Roberto Ludueñas, gestor de Maule Films, quien mencionó que también los emprendedores del gremio Descubre Curicó realizarán una rifa para que esto se concrete. Roberto viene trabajando desde hace un tiempo en este proyecto filmico y la falta de presupuesto no ha impedido que siga adelante con este. Y su motivación es el compromiso que adquirió con Rafael Corvalán, pequeño arriero que sueña con verse en la pantalla grande junto a su familia, “Este es mi principal impulso, junto a actores, cineastas, audiovisuales de la provincia de Curicó y pymes, entre las que se encuentra Trayén Cabañas, Esencias del

Bosque, sombrerería La Estrella y los baqueanos; los que han hecho que no abandone este proyecto. Estamos en la etapa de post producción ya que terminamos las filmaciones en el mes de marzo. Fuimos a grabar a los petroglifos que se ubican en el sector de Guaiquivilo en la comuna

de San Clemente”, aclaró Ludueñas, quien expresó su molestia porque estas piezas arqueológicas hayan sido vandalizadas.

FINANCIAMIENTO

El productor audiovisual reconoció que el principal impedimento para avanzar en este proyecto ha sido el financiamiento.

“Nosotros hemos aportado con el 30% de la producción, considerando capital humano y recursos económicos. Y también hubo algunos emprendedores que colaboraron con los traslados y la alimentación del equipo”, precisó.

Durante la semana pasada, Roberto y el equipo de Maule Films se reunió con consejeros regionales que forman parte de la comisión Educación del GORE. Estos manifestaron su interés por apoyar el proyecto filmico, por lo

que se espera sostener un nuevo encuentro con ellos.

Y si esto no resulta, el productor audiovisual buscará apoyo con las empresas curicanas y personas individuales que deseen sumarse a este proyecto. Y ya se concretó un acuerdo con la empresa Multihogar. “Estamos invitando a las marcas locales a que sean parte de la película”, enfatizó Ludueñas, quien añadió que la campaña de recolección de fondos seguirá durante los próximos meses. Y no solo incorporará aportes de empresas nacionales, sino también del extranjero.

“Convocamos tanto a personas naturales como empresas a que nos apoyen con financiamiento. Y para lo cual, nos pueden contactar a través de nuestras redes sociales”, concluyó.



Rafael Corvalán es el pequeño arriero que sueña con ver su historia en la pantalla grande.